

Musizieren fürs Herz



Tittling. Die Musical-AG der Realschule begeistert jedes Schuljahr mit ihrem musikalischen und kreativen Engagement, die jungen Talente zeigen ihr Können in vielfältigen musikalischen Projekten. Mit großer Freude und einem Hauch von Bühnenmagie schaffen sie es, Menschen jeden Alters zu berühren und zu begeistern. So bereiteten die Schüler der Musical-AG vor Weihnachten den Bewohnern des Seniorenwohnheim St. Marien eine besondere Freude: Gemeinsam mit den Musikern Simon Pritzl, Luca Haidn, Tobias Zimmermann, Christoph Ilg und Noah Ratzinger, die mit ihren steirischen Harmonikas unterstützten, gestalteten sie einen Nachmittag, der ganz im Zeichen von Musik, Gemeinschaft und der vorweihnachtlichen Besinnlichkeit stand. Ein Höhepunkt war die Aufführung eines musikalischen Krippenspiels. Besondere Anerkennung verdienten die talentierten Solisten sowie die Querflötistin, die das Krippenspiel musikalisch untermalte. „Das war himmlisch“ hörte man aus dem Publikum. Der Besuch war ein voller Erfolg und hat gezeigt, dass Musik Brücken bauen und Generationen verbinden kann.

– red/Foto: Realschule